



Cada mes de julio, desde 1847, cientos de miles de creyentes del vudú inician una peregrinación hacia la cascada de Saut d'Eau, cuyas aguas, según la leyenda, son curativas, debido a que en esa zona se apareció la diosa Erzulie. Con el paso de los años, a pesar de que la Igle-

sia católica condenaba la adoración a dicha deidad, los haitianos ahora la reconocen como Virgen de los Milagros. Parte del rito consiste en introducirse en el agua con hierbas medicinales, danzar y cantar alabanzas, como muestra la imagen ■ Foto Reuters **ESPECTÁCULOS/9**